

ABSTRAK

PELAKSANAAN MANAJEMEN BERBASIS SEKOLAH DALAM PENINGKATAN MUTU PENDIDIKAN DI MTS DARUL ULUM KECAMATAN TELUK MERANTI KABUPATEN PELALAWAN

PIRKA MAULANA

112410068

Penelitian ini dilatar belakangi Manajemen Berbasis Sekolah (MBS), merupakan salah satu jawaban dari pemberian otonomi daerah di bidang pendidikan dan telah diundang-undangkan dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidik Nasional. Sejalan dengan hal di atas, maka pemerintah juga mengeluarkan peraturan pemerintah yang melandasi pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) di satuan pendidikan. Namun yang terjadi dilapangan yang diperoleh dari pengamatan sementara adalah pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah belum terlaksana dengan baik, sehingga berefek pada mutu pendidikan yang dihasilkan oleh MTs Darul Ulum Kecamatan Teluk Meranti Kabupaten Pelalawan. Hal tersebut terlihat dari gejala-gejala dibawah ini: Kepala sekolah dan guru belum memahami dengan baik konsep-konsep manajemen pendidikan berbasis sekolah di jajaran persekolahan; Kurangnya menerapkan inovasi manajemen dalam dilingkungan sekolah; Kurangnya keinginan untuk melakukan perubahan di sektor pengelolaan manajemen persekolahan. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah Dalam Peningkatan Mutu Pendidikan di MTs Darul Ulum Kecamatan Teluk Meranti Kabupaten Pelalawan ? Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah Dalam Peningkatan Mutu Pendidikan di MTs Darul Ulum Kecamatan Teluk Meranti Kabupaten Pelalawan. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru MTs Darul Ulum Kecamatan Teluk Meranti Kabupaten Pelalawanyang berjumlah 24 orang. Artinya seluruh populasi diteliti. Teknik pengambilan data penelitian ini dengan menggunakan angket. Setelah data dikumpulkan, maka dilaksanakan pengolahan data dan analisa data. Adapun hasil penelitian ini berdasarkan analisis yang penulis lakukan, maka diketahui bahwa hasil penelitiannya adalah 86.94%, atau berada pada rentang tersebut 81% - 100% dikategorikan "Sangat Baik". Artinya Pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah Dalam Peningkatan Mutu Pendidikan di MTs Darul Ulum Kecamatan Teluk Meranti Kab. Pelalawan, telah berjalan dengan sangat baik.